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Alcázar de San Juan 

El senador Carlos Cotillas: “Ha quedado demostrado que 
Castilla-La Mancha cuenta mucho para el Partido Popular” 
 
XVII Congreso Nacional del PP en Sevilla 
 
“El PP ha salido de este Congreso fortalecido, más unido 
y con más ilusión que nunca para seguir trabajando por 
dos cuestiones fundamentales, salir de la crisis y crear 
empleo.” El PP es un partido fuertemente unido y con un 
líder indiscutible, Mariano Rajoy, quien ha depositado a 
su vez toda su confianza en María Dolores de Cospedal, 
reelegida como secretaria general del PP. Además, se ha 
demostrado que el PP considera ejemplar la gestión 
realizada por Cospedal en Castilla-La Mancha y así se ha 
reflejado en la alto número de castellano-manchegos 
que ocupan desde ahora puestos de responsabilidad en 
le Ejecutiva Nacional del Partido. Para Cotillas, es motivo 
de orgullo que la buena gestión del PP de la región haya 
sido reconocida a nivel nacional porque así se demuestra 
una vez más que Castilla-La Mancha cuenta, y mucho. 

 

                                                                                                                                                        Carlos Cotillas 

 
Ciudad Real 

El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres: “El 
Gobierno regional apuesta firmemente por la generación de 
empleo juvenil” 
 
El delegado ha recibido al presidente del Consejo de la Juventud de Ciudad Real (Consejoven), Sergio 
Carretero 

 
 

 
                      Lucas-Torres y Carretero 

 
Lucas-Torres ha recordado que atajar las cifras de paro 
constituye el objetivo principal del Ejecutivo autonómico, al 
tiempo que ha puesto en valor el papel fundamental que 
juegan los jóvenes en la sociedad actual. En este sentido, ha 
manifestado que el Gobierno regional trabaja para que toda la 
juventud de la provincia y de la región pueda conocer las 
ventajas del emprendimiento juvenil, con el fin de fomentar la 
inserción activa de la juventud en las estructuras sociales. De 
hecho, fomentar la cultura del autoempleo es uno de los 
pilares del Plan de Juventud 2012,  que cuenta con la 
participación de las entidades locales como entorno más 
próximo al joven emprendedor.  
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Alcolea de Calatrava 

El Grupo Municipal Popular: “El PSOE ha empleado dinero 
público en urbanizar terrenos privados” 
 
Según denuncia el PP de Alcolea, los tribunales de 
justicia han justificado que existe una falta de rigor 
presupuestario en la acción política del alcalde 
socialista Ángel Caballero. “Se ha invertido dinero 
público en urbanizar terrenos privados de su familia 
cometiendo con ello irregularidades en el empleo de 
fondos públicos”, aseguran. “Es ilegal además de 
inmoral, pues ese dinero estaba destinado a la puesta 
en marcha de políticas activas de empleo para el 27% 
de la población de Alcolea que está en paro. El Grupo 
Municipal Popular de Alcolea pidió celebrar un Pleno el 
30 de diciembre de 2011 para esclarecer los hechos 
denunciados, pero el alcalde se negó a celebrarlo 
vulnerando así sus derechos como concejales y con la 
intención de ocultar lo ocurrido y eludir 
responsabilidades. 
                                                                                                                      Petri López, Santiago Coello y Juan Angel Bravo  

 

Ciudad Real 

La alcaldesa Rosa Romero y el delgado provincial de la JCCM 
Antonio Lucas-Torres asisten a la toma de posesión de Juan Carlos 
Sevilla como nuevo director provincial de la Cadena COPE   

 

 
Directivos Regionales con  Sevilla, Romero, Lucas-Torres, Rodrigo y Algora 

 



 

 
Ciudad Real 

El diputado nacional José Alberto Martín-Toledano: 
“Tenemos que talar el árbol de la Administración Pública” 
 
Martín-Toledano anuncia que el Congreso comienza a trabajar esta semana en una profunda reforma 
del sistema 
 
El diputado nacional ha recordado que, por culpa de la 
mala gestión del Gobierno Socialista, la Administración 
Pública se ha sobredimensionado, ha crecido de forma 
desmesurada aumentando las fundaciones, los 
observatorios, las empresas públicas, los organismos y 
los cargos. “El dinero público se ha destinado en gran 
parte a mantener la estructura en vez de dedicarse a 
cubrir las necesidades básicas de los ciudadanos”, ha 
explicado “y eso tiene que cambiar”. ¿Por qué 
recortes? Porque no hay dinero en las arcas públicas, 
sólo facturas pendientes de pago. Hay que podar el 
árbol de la administración, podar empresas públicas, 
fundaciones y organismos ineficaces. 
 

                                                                                                                          José Alberto Martín-Toledano 
 

 
Toledo 

El diputado regional Francisco Gil-Ortega denuncia “la 
tropelía de Barreda” de “vulnerar la ley para elaborar y aprobar 
un proyecto de Empleo Público, engañando a las Cortes” 
 
Según recoge la sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha “estos hechos son 
escandalosos y groseros” 
 
 

 
                            Francisco Gil-Ortega 
 

 
 
 
Indica que para aprobar el proyecto de Ley hacía falta el 
informe del Consejo Consultivo que se emitió, pero a 
Barreda “no le gustó y lo tiró a la basura, pidiendo la 
elaboración de otros tres a personas que hicieran de alguna 
forma lo que él quería”. “Barreda engañó a las Cortes 
regionales, porque en lugar de presentar el informe del 
Consejo Consultivo entregó otro que no tenía nada que ver y 
que no era legal para este procedimiento”. Apela a la 
responsabilidad del PSOE, recordando que “la calle es tanto 
de los que salen como de los que no salen, que son muchos 
más y que están de acuerdo con el Gobierno”. 

 


